



Broche final a la programación de Navidad.

Fiesta de Reyes para los mayores del municipio

Vva. de la Cañada, 9 de ene.2018.- El Centro Cívico El Molino ha acogido un año más la celebración de la Fiesta de Reyes organizada por el Ayuntamiento para los mayores del municipio. En ella, han estado presentes el alcalde y concejales de la Corporación Municipal.

Además de degustar el tradicional roscón de Reyes con un chocolate, los asistentes, más de un centenar, han bailado al ritmo de las canciones interpretadas por el cantante Pedro Morales. Esta actividad pone el broche final a la programación de Navidad diseñada por el Ayuntamiento con motivo de las Fiestas de Navidad.